

SAINT-JUNIEN ■ Pour cette rentrée, 727 enfants sont inscrits dans les sept écoles de la ville, contre 709 l'an dernier

Effectifs en légère hausse dans les écoles

À Saint-Junien, la rentrée scolaire a été marquée par la réouverture de l'école de Glane, deux ans après l'incendie. Au total, 727 élèves sont inscrits en maternelle ou en élémentaire. Des chiffres en légère hausse par rapport à 2024.

Catherine Perrot

catherine.perrot@centrefrance.com

« C'est une bonne nouvelle ! » Le maire Hervé Beaudet avait le sourire, hier matin, en visitant les sept écoles de la ville et en constatant que les effectifs sont bons cette année. Il y a 727 écoliers, soit dix-huit de plus qu'en 2024-2025. Une vingtaine d'inscriptions ont été enregistrées en dernière minute.

Un climatiseur mobile dans chaque classe

L'événement majeur de cette rentrée a été la réouverture, hier matin, de l'école de Glane. Victime d'un incendie en novembre 2023, elle a dû subir de lourdes réparations (les classes avaient été transférées à l'accueil de loisirs). « Cela a mis presque deux ans pour réintégrer



VISITE. C'est l'heure de la rentrée à l'école Chantemerle de Saint-Junien. Les élus ont rendu visite aux enfants et aux équipes éducatives hier matin. PHOTO C. PERROT

cette école, avec toutes les démarches administratives, réglementaires, avec les assurances, explique le maire. Nous avons maintenant une école flambant

neuve. » Des travaux de moindre ampleur ont été menés dans les six autres écoles de la ville cet été. « Nous nous attachons tous les ans à refaire une

salle de classe », ajoute Hervé Beaudet. Cette année, c'est à l'école République qu'une salle a été rénovée par les agents de la Ville. Toutes les écoles

sont désormais équipées d'un visiophone à l'entrée pour des questions de sécurité et le côté pratique. Des équipements numériques ont également été ac-

quis dans les différents établissements, notamment des vidéoprojecteurs (enveloppe annuelle de 10.000 €).

Des climatiseurs mobiles ont été achetés au moment de la canicule du mois de juin. L'objectif est que chaque classe ait un moyen de rafraîchir l'air au moment des pics de chaleur.

Les élus visitent les écoles

Comme chaque année, les élus ont fait le tour des écoles hier pour rencontrer les enfants et le personnel. À l'élémentaire Chantemerle, les effectifs sont stables avec 130 élèves répartis en six classes. La cour de récréation a retrouvé son agitation dès le milieu de matinée.

« Nous avons la chance d'avoir la plus grande cour de Saint-Junien, se réjouit Pascale Chazelas, la directrice. Il y a même un pré au fond, que nous utilisons quand il n'y a pas de boue. Nous avons aussi une cabane à lire. » Le seul bémol est le préau... qui prend l'eau. ■